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◆ 司 会  SAA 栁 田 尚 宏 君 

◆ 点 鐘  会 長 久 保 康 夫 君 

◆ 国歌斉唱   君 が 代 

◆ ロータリーソング   ４ つ の テ ス ト 

◆ ゲスト   谷 中  次 夫 様 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫 君 

皆様こんにちは、本

日も例会に御参加頂き

まして誠にありがとう

ございます。早速です

がお客様のご紹介をさ

せていただきます。 

栃木県立真岡高等学校サッカー部 OB 会・白布蹴

球団、代表幹事、国士舘大学同窓会栃木支部会会長。

昨日まで、斗六 RC に訪問してまいりました、正心

高級中学校様にも夕食会を開いて頂きまして親交

を深めさせて頂きました。「60 周年の翌日に、野澤

エレクトと齊藤会報委員長に日光を案内して頂い

た事が大変うれしかった」と林校長先生からお言葉

を頂きました。BB からは勝会長の挨拶の日本語文

がﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄに載って無かった事を指摘されましたが、

進行の柳田 SAA が素晴らしかったと言って頂きま

した。会長は紹介漏れが多く最低と言われました。

何はともあれ非常にフレンドリーで楽しかったと

言っていただきました。今日は谷中先輩の卓話がご

ざいますので、長話は禁物でございます。早速 P. ハ

リスの一言から「無条件で信奉する目的のために自

らを捨てる事の出来る人は幸いです。」様こんにち

は、本日も真岡 RC の例会にご出席頂きまして誠に

ありがとうございます。 

◆ 幹事報告      幹事  小林勇一郎 君 

先週のクラブ総会で承

認されました次年度理事

の方々の役職が決まりま

した。 

【 職権理事 】 

会長   野澤  巧 

会長エレクト(現会長のﾉﾐﾆｰ) 大堀 文雄 

幹事   齊藤 敏彦 

会計   田崎 義典 

SAA   大越 正和 
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【 選任理事 】 

直前会長   久保 康夫 

直前幹事   小林勇一郎 

クラブ管理運営委員会 大堀 文雄 

プログラム委員長  岡本 俊夫 

親睦活動委員会  石塚 龍夫 

公共イメージ委員長  田村 浩次 

会員組織委員長  広瀬 紀夫 

奉仕プロジェクト委員長 金子 正男 

R 財団米山奨学委員長 宇賀神裕一 

◆ 外部卓話   谷 中  次 夫 様 

この度真岡ロ

ータリークラブ

創立 60 周年、記

念式典等、久保康

夫会長をはじめ

会員の皆様方、大

変おめでとうご

ざいます。日頃より皆々様方には、久保会長はじ

め岡本さんを通じて、お知り合いになり、大変お

世話になっております。ありがとうございます。

お礼申し上げます。私は、教員生活（高校サッカ

ー監督業）41 年間にこの 3 月で終止符を打ち、今

年 4 月に再就職しました。教え子広田茂さんが社

長を務める㈱フレッシュアイに月曜と金曜日の週

2 日、配送の運転手として、御世話になっており

ます。日頃よりごひいきいただき誠にありがとう

ございます。社長に代わりまして御礼申し上げま

す。私の自宅は益子町上大羽の大川戸釣り掘りで

ございます。今は叔父に経営を任せています。私

は大学のころから、将来の希望や夢を打ち立て、

努力精進してきました。そういう中でいろんな人

との出会いがあり、そのつながりを大切にしてき

たつもりです。どんな夢かというと、国土舘大学

体育学部でしたので。 

① 高校の体育教師を目指し一生懸命勉強しました。 

② 将来結婚して、屋敷にテニスコートを持てるような

ところに住みたい。（結婚後 3 年目で） 

③ 母校真岡高校のサッカー部の監督をしたい。 

④ バスを運転して各地方へ遠征試合に選手を連れて

いきたい。 

⑤ 全国選手権大会に出場しテレビに映りたい。 

⑥ 国立競技場で試合をさせ私はベンチに座りたい。 

などの夢を打ち立てました。このような夢を追い

求める中で、いろんな人との出会いがありました。

教え子をはじめとして、サッカー関係者 全国の

高校サッカー関係者 サッカー協会関係者 テレ

ビ局関係者 サッカー部の OB 会 先輩 後輩 

保護者 高校サッカーをサポートしてくださった

企業、団体・・・・・。最初の夢、新規採用教員

として宇都宮の県立若草養護学校に採用されまし

た。肢体不自由にも野沢養護学校の生徒と交流試

合をさせました。その時、ユニフォームまで作っ

て校長に怒られました。「誰が支払うんだ！」何と

かして、母校の真岡高校でサッカー部の監督をし

たいということで、あらゆる手を使い、教員 4 年

目に真岡高校の定時制に異動希望を書きました。

その様子を※広田茂社長の事そして全日制のサッ

カー部の監督を次に大型運転免許証を取得し、マ

イクロバスを運転して遠征試合を転々としました。

部員数が増え中型バスへ（ひかり幼稚園中型借用）。

55 人乗りの大型バス、（芳賀レンタカーから中古

バス購入 180 万円）平成 4 年に大型バス買い替え

OB 会から、車検をして塗装ネーミング 180 万円 

国民体育大会の少年の部栃木選抜チームの監督も

経験し。平成 7 年には関東ブロック予選で千葉県

選抜（のちに国体優勝した）に 1－0 でさよなら勝

利もできました。平成 9 年には天皇杯全日本サッ

カー選手権大会に、栃木県代表として真岡高校率

いて出場しました（現在まで最初で最後）。 

【久保康夫さんとの出会い】大学 1 年の時夏休み、

母校真岡高校に戻りサッカー部の合宿時。昭和 58

年名古屋インターハイベスト 8 まで勝ち上がり準

決勝対清水商業とマイクロバスで応援に駆け付け

て・・・。 

【岡本俊夫さんとの出会い】平成元年から第 1 回

（真岡市サッカー協会長杯）や、平成 5 年には韓



国遠征で。我が家のゴルフ場に防球ネット設置な

ど。 

【大塚幹夫さんとの出会い】栃木テレビ、ラジオ

代表取締役との出会い、高校サッカー担当、ゴル

フ番組のプロデューサー（ゴルフの王様） 

【大貫桂子さんとの出会い】プロの女性ダンサー

との出会い。現在の夢は、健康長寿、人生 100 年

時代到来、フォーデイズ、重ね行く日々の為に、

核酸ドリンク、細胞の活性化、認知症予防に 

など人生のなかでたくさんの人とであうことが

できました。最後になりますが、真岡ロータリー

クラブの益々の発展と会員皆様方のご健勝をご祈

願し、卓話を終了させて頂きます。ご清聴ありが 

スマイルボックス報告  大 瀧 和

弘委員長 

久保 康夫君 谷中先生、卓話ありがとうござい

ます。1 月 7 日谷中杯も楽しみに

しております。よろしくお願い致

します。 

小林勇一郎君 谷中様、卓話ありがとうございま

す。拝聴させていただきます。 

野沢 巧 君 谷中先生お忙しい中、大変御苦労

様です！！また、先日台湾斗六ロ

ータリークラブ及びセンシン高級

中学校に御礼参りに行って来まし

た。くれぐれも岡本実行委員長さ

んはじめ皆々様方によろしくのこ

とでした！！報告終り！！ 

篠原 泉 君 谷中先生本日は卓話、御苦労様で

す。所用により拝聴出来ず申し訳

ありません。サッカーで培った知

識を大いに御活用下さい。 

篠原 宣之君 谷中先生本日はありがとうござい

ます。真高のＰＴＡでは、大変お

世話になりました。 

岡本 俊夫君 敬愛する谷中先生ようこそ！！早

く真高を全国大会に導いて下さい。

広田社長のポストをうばわないで

下さい。ソロソロ全ちゃんの後を

継いで議員さんかな？ 

福原 一郎君 谷中先生、本日は卓話ありがとう

ございます。50 年以上も前の真高

の学生時代を思い出します。 

広瀬 紀夫君 谷中先生卓話ありがとうございま

す。 

田村 浩次君 谷中先生本日は講話ありがとうご

ざいます。サッカーの話もあると

思いますが、ゴルフの話を聞きた

いです先のゴルフでご一緒してご

迷惑をかけました。 

広田 茂 君 先生、マイクを持ったら『ああ、

上野駅』とは今日は行かないかも

しれませんが『ああ、上野駅』を

聞くとき位楽しみです。 

三澤 幸光君 谷中先生ようこそ・・・。先生に

は真高 100 周年の際、2 年連続で

全国大会へサッカー部を出場させ、

ベスト 8 の対、青森山田戦では、

P・K戦の末惜敗となりましたが、

心弾む、楽しい思い出をありがと

うございました。本日の卓話宜し

くお願いします。楽しく聴かせて

いただきます。機会を設営してい

ただいた広田プログラム委員長に

感謝！ 

久保 賢司君  谷中先生、卓話ありがとうござい

ます。水廻りのお困りの際は、又

ご用命下さい。所用の為拝聴出来

ず、すいません。 



柳田 尚宏君 谷中様お忙しい中卓話と言う事で

ありがとうございます。拝聴させ

て頂きます。 

坂本 光 君 谷中先生卓話楽しみにしておりま

す。 

馬場 照夫君 谷中先生、卓話拝聴します。2 人

の子供が、真高サッカー部の時、

大変お世話になりました。 

森田 淳 君 本日外部卓話谷中様楽しく拝聴さ

せて頂きます。本年も残りわずか、

体調に気をつけてがんばります。 

大塚 久 君 谷中先生卓話ありがとうございま

す。 

広沢 雅信君 本日は谷中先生真岡 RC へご足労

頂きありがとうございます。30 年

以上前に真高体育教室で怒られた

のが昨日のことの様です。本日は

謹んで卓話を拝聴させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

◆ スマイルボックス(12 月 13 日現在) 

                   （円）                                       

 

 

 

 

前回までのスマイル繰越金 1,274,362 

会員 55,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 55,000 

スマイル今期累計 1,329,362 

前回までの米山繰越金 21,396 

本日の米山 0 

米山今期累計 21,396 

12/19（木）のプログラム 

 

忘年会家族例会（夜間例会） 

 

 

 

◆スケジュール 
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◆月間予定出席者        

在籍 64名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 11月 22日 62 4 4 41 1 13 79.37 

本 日 12月 13日 62 4 - 48 0 10 83.87 

◆月間出席率 ( % ) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92.43 89.12 72.47 87.64        

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

1/5（土）のプログラム 

 

RC サッカー大会 

 

 

 


